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TRIBUNA ABIERTA
NOTICIAS DE

GUADALAJARA da la

posibilidad a todos sus

lectores de participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y
un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticiasltn.net

I.os ejes delPrograma
de IU-IG4M

'vf'- APELES YAGÜE GORDO

te la ciudad de Guadalajara se ha llena-

do de obras públicas. Si piensan los

gobernantes que yo les voy a volver a

votar porque hagan obras públicas de

última hora, van de ala. Yo votaré o

dejaré de votar a un gobierno por toda

una trayectoria y un historial de he-

chos en favor de la ciudad, no porque
inicie obras precipitadamente para que
a mí me dé la impresión de que desde

E
L pasado sábado, en la Asamblea Local de IU-ICAM

fuimos elegidos los cinco primeros candidatos a concej a-

tes al Ayuntamiento de Guadalaj ara, candidatura que,
con posterioridad, se completará con un amplio equipo de

hombres y mujeres de todo el espectro social de la ciudad

(Cultural, Vecinal, sindical, Ecologista, etc.).
El objetivo inicial de IU-ICAM es devolver la ilusión por la

política, vincular a los ciudadanos con los problemas y soluciones

colectivas, que cada uno se sienta eslabón fundamental de una fuerte

y flexible cadena.

IU-ICAM pretende ser un instrumento al servicio de las.perso-
nas que consideran que es imprescindible cambiar la realidad, tanto

desde la sociedad como desde las instituciones, municipios y
comunidades autónomas. Crear asimismo una cultura alternativa de

valores, cada día más necesarios, como la cooperación, la solidari-

dad, la atención a los otros, el respeto a la diferencia, el pensamiento
crítico, la defensa de los derechos humanos y ambientales.

Basándonos para ello en nuestros ejes programáticos:
—Un desarrollo económico social, ecológicamente sostenido;

que se adapte a nuestra ciudad, con políticas de recursos renovables

que limiten la generación de residuos y su asimilación.
—Avanzar en políticas de solidaridad y derechos humanos.
—Política social plena, políticas de pleno empleo, acceso gratui-

to y universal de la sanidad y la educación públicas, ejercicio pleno
del derecho a la vivienda digna y asequible, la libre circulación de

las personas sin limitaciones de fronteras físicas, políticas o jurídi-
cas; garantía de un salario mínimo universal, la lucha contra la

pobreza.
—Caminar hacia Ia sociedad de pleno empleo: el derecho al

trabajo condiciona el derecho a una vida digna; por lo tanto, el pleno
empleo es un objetivo al que deben supeditarse otros muchos. Las

medidas de reparto del trabajo son el elemento esencial para la

sociedad del pleno empleo, trabajar menos para trabajar todos y
todas. Treinta y cinco horas por Ley, con iniciativas inmediatas y

concretas cn municipios y Gobiernos autónomos donde IU nos

encontramos presentes.
—Defensa y desarrollo de lo público, participación ciudadana.

Para nosotros, los servicios públicos forman uno de los elementos

centrales para conseguir una sociedad libre, justa e igualitaria.
Ampliar el concepto de lo público, trasladándolo a iniciativas

sociales de producción y gestión de servicios realzados sin ánimo de

lucro.

Participación ciudadana en el diseño de programas públicos y en

la gestión de los servicios.

Estas y otras muchas son las propuestas que los hombres y

mujeres de IU-ICAM llevaremos al Ayuntamiento de Guadalaj ara,

propuestas que conforman nuestra alternativa de izquierda.

Atascos en Bailén y alrededores

Hola, quería dejar un mensaje referen-
~

.

~ te a la calle Bailén. Soy un vecino que
~ llevo viviendo durante ocho años en la

plaza de Bailén y me parece muy mal

~
lo que han hecho ahora con habilitar el

~ túnel hacia Cabanillas y que dejen aban-

donadas todas las calles que salen ha-

cia ésta. Para salir por la mañana, a las

9,20, para llevar a los chicos al colegio,
~

tengo que salir como veinte o veinti-

cinco minutos antes, porque me resulta

imposible salir así como a todos los

~ vecinos que salen por las calles adya-
centes a la calle Julián Besteiro. Es

~ impresionante la caravana que tengo
~

que soportar todos los días para llevar

a los chicos al colegio. Se forma tal

~ atasco para un lado y para otro que no

~ se puede salir. Quería decir a quien le

corresponda que mande a un policía
~ municipal a dirigir el tráfico —

que creo

~ que en Guadalajara se dirige fatal— o

que pongan los semáforos adecuada-

~
mente para que podamos salir los veci-

~ nos que vivimos en esas zonas.

~ Obras y votos

Capital fría

el Ayuntamiento se hacen cosas. Y

supongo que el resto de los ciudadanos

pensarán lo mismo que yo. La gente no

es tonta.

En ayuda de los ludópatas

La ludopaúa es una enfermedad con

graves consecuencias para quien la

sufre, para su entorno familiar y para la

sociedad en general, profundamente
desconocida hasta par quien es vícti-

ma de ella. El jugador patológico se

destruye a sí mismo y a todo su entor-

no. El juego de azar es una actividad

socialmente aceptada que no tiene por

qué suponer un problema, pero si se

pierde el control de la voluntad se

(') Los mensajes señalados con astedsco han

sido remitidos a la redacción de «Noticias» a

través de correo electrónico.

~ Se ve que se aproximan las elecciones

y han tocado a rebato porque de repen-M'-Angeles Vague es candidata a la alcaldía de Guadalaiara por IUJCAM

C A R T A S D E L O S L E C T O R E S

do todo el apoyo y el trabajo posible
para sacar adelante la sociedad cuyo

éxito redundará en beneficio de todos

los castellano-manchegos; aunque más

parece lo contrario, como si al consejero
y a los socialistas lcs 'molestase que

funcione una sociedad que ahora no

controlan.

Luis Jesús Garrido Garrancho

Secretario General del Partido Popular de

Castilla-La Mancha

SODICAi%A funciona cambio de presidencia (ahora sin sueldo

frente a los 15 millones anuales que

percibía el anterior). Efectivamente, tras

ese cambio se han puesto en funciona-

miento todos los recursos humanos de

la sociedad y ha procedido al estudio de

88 nuevos proyectos con una inversión

total de casi 45.000 millones de pesetas,
a los que se suman los proyectos que
efectivamente se han puesto en marcha

con una inversión cercana a los 8.000

millones de pesetas y que supone la

creación de 507 puestos de trabajo, anun-

ciándose unos beneficios para el pre-

sente ejercicio de dos millones de pese-

tas. Está claro que la Comisión de In-

dustria del Congreso ha acertado recha-

zando la proposición no de ley socialis-

ta para que finalizase en tres meses el

proceso de venta de SODICAMAN a la

Junta de Comunidades de Castilla-La

Mancha porque el Gobierno socialista

del Sr. Bono fue incapaz de resolver en

tiempo y forma un proceso de compra

que ñnalmente fue asumido por las Di-

putaciones Provinciales y Cajas de Aho-

rro de Castilla-La Mancha, que ya eran

accionistas de la sociedad. Resultan

patéticas las declaraciones del diputado
socialista por Guadalajara, Sr. Ros, y

1Nacidos para sufrir?

Senor dtrector.

El huracán Mitch ha puesto de relie-

ve una vez más, que las catástrofes

naturales castigan especialmente a los

más desprotegidos. Las lluvias torren-

ciales, los ciclones, los huracanes, los

tornados, los terremotos asolan grandes
territorios con desigual resultado. Mien-

tras en la costa Este de los Estados

Unidos -visitada con frecuencia, al

menos en los últimos años—, por huraca-

nes y tornados, las víctimas son míni-

mas, en Iberoamérica, En Filipinas, en

la India, en China y en muchos temto-

del consejero Sr. Page, ante esta derrota

parlamentaria calificando ladecisión de

la Comisión de Industria del Congreso
de «posible discriminación a Castilla-

La Mancha» ya que olvida y hasta hace

desprecio de la figura constitucional de

las Diputaciones Provinciales que tam-

bién tienen intereses legíumos en el
(continúa en la pdgina siguiente)

Señor director:

Parece que a los socialistas de Gua-

dalajara y de Castilla-La Mancha les

molesta que SODICAMAN ahora fun-

cione y cumpla su cometido de promo-
ver e impulsar el desarrollo industrial de

Castilla-La mancha, como demuestra el

positivo cambio de tendencia desde que
las Diputaciones y Cajas de Ahorro de

la región firmasen con el SEPI un

preacuerdo de compra, ante la incapaci-
dad y la indecisión del Gobierno Regio-
nal para impulsar la sociedad. Las cifras

son harto elocuentes: a finales de 1997,
cuando se produjo el relevo en la presi-
dencia, había un solo proyecto vivo en

cartera y era patente la inactividad de la

sociedad, acumulando unas pérdidas de

155 millones de pesetas; como se sabe,
estaba presidida por un ex-consejero
socialista de la Junta de Comunidades

que le costó la nada despreciable canti-

dad de 80 millones de pesetas a la socie-

dad. Ahora mismo, lo más importante
es la normalidad que existe en

SODICAMAN desde que se informó el

preacuerdo de las Diputaciones y Cajas
de Ahorro de la Región, así como el

convierte en una adicción que causa

devastadores'estragos. Guadalaj ara no

es distinta ni ajena al resto de España y

ese problema también afecta a muchas

personas. Si usted necesita o quiere
información y/o sufre sus consecuen-

cias como jugador patológico, fami-

liar o amigo de éste, puede informarse

de cómo rehabilitarse o ayudar a ha-

cerlo. No ignore que se trata de una

enfermedad muy grave

pero que tiene tratamien-

to posible y gratuito. Ven-

ga este próximo viernes,
día 4, desde las l8,00 h.

hasta las 20,00 h., al Cen-

tro Social del Ayunta-
miento de Guadalajara si-

tuado en a calle Cifuentes

y hablemos. Somos juga-
dores rehabilitados y fa-

miliares que podemos

ayudarle.

El otro día un lector co-

municaba que Guadalaj ara sale en los

telediarios como una de las capitales
más frías y que alguien debía tener

algún interés en que saliera por eso.

Con todos mis respetos, eso es una

tontería. Naturalmente que Guadala-

jara es una de las capitales normal-

mente más frías. Y si no, esa persona

no tiene más que salir a la calle estos

días para ver lo que es bueno. Supongo
que tendrá mucho tiempo para ver los

partes meteorológicos de los teledia-

rios y menos tiempo para salir a la calle

y comprobar la temperatura.

desarrollo industrial de cada uno de sus

territorios que en conjunto conforman

la región, como ya demostraron desde el

principio participando en la sociedad.

Negar la representatividad y capacidad
de las Diputaciones Provinciales en este

y en otros temas representa un error de

grueso calibre y supone un flaco favor a

la construcción de esta región, que no es

tarea exclusiva de la Junta de Comuni-

dades y menos del gobierno socialista

del Sr,. Bono que, con su sectarismo, su

incapacidad y su empecinamiento pone
en peligro oportunidades de desarrollo

como la que representa una SODICA-

MAN que ahora sí está cumpliendo
adecuadamente con los objetivos de

generar riqueza y empleo para la región
con los que fue constituida. Más grave
es la actuación del consejero de Indus-

tria y Trabajo de la Junta, Sr. Sánchez

Bódalo, porque a la vez como consejero
de SODICAMAN tiene la obligación
de conocer la situación de la sociedad

tanto en la desastrosa presidencia ante-

rior, a laqueen ningún momento intentó

poner fin, como la positiva etapa pre-
sente. Etapa que, lejos de inútiles inicia-

tivas parlamentarias, requiere todo ge-

nerosidad y amplitud de miras prestan-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 3/12/1998.


